

## 不審者に注意

### 永野小で防犯訓練

不審者から身を守る方法等を訓練する防犯訓練が、5月28日全児童を対象に永野小で開催されました。

この訓練は、2年前に大阪府の小学校に不審者が乱入し児童が死傷した事件を教訓におこなわれたもので、不審者役となつた警察官が一年生の教室に乱入すると、児童はすみやかに非難、また教職員が不審者相手に対応の仕方を学びました。

またその後車で近づき、誘拐やいたずらを目的にした不審者から、子ども110番の家に駆け込む訓練もあり、児童に観音滝公園への行き方を尋ねるなど言葉巧みに声をかけ車に引き込もうとする様子を再現しました。

防犯訓練を指導した宮之城警察署の清藤さんは、「まず逃げることが第一です。次に大声で助けを求めてください。また助けを求めた人にその時の状況をはつきり話してください。」と児童に説明しました。



## 表紙の説明

6月14日、永野小五年生の学級レクリエーション泥んこスポーツ大会がおこなわれました。

当日は小雨の中、スポーツ少年団などで参加できなかつた児童を除く8名と、保護者や兄弟が参加してフラッグ取りやバレー、ドッヂボールなどを約1時間30分おこないました。

この泥んこスポーツ大会は、

参加した下築翔君は、「最初に入つたらヌルヌルして気持ち悪かつたけど、走り回つたり、バレーをしたらとても楽しかった」と感想を話していました。

授業参かん  
中津川小五年 増田浩大君  
今日、五時間目に、授業参かんがありました。

そして算数をしました。整数と小数のかけ算をしました。やり方さえおぼえれば、かん單でした。



▲香りや味について審査がされました

## 習字

中津川小五年 小松正弥君

今日、学童で習字がありま

した。友好（ゆうこう）とい

う字を書きました。

友のはらいや、好のバラン

スとっても、むずかしいです。

習字をもつとうまくするため、

こんじょうだ。

学級委員長の下築敏文さんの発案で児童もみんな賛成して決ましたそうです。バレーボールでは、児童と保護者に分かれて点数が競われ、児童も保護者もぬかるみに足をとられながらも一緒になつて大きな声をあげていました。

バレーでは、児童と保護者に分かれて点数が競われました。

6月14日、永野小五年生の学級レクリエーション泥んこスポーツ大会がおこなわれました。

当日は小雨の中、スポーツ少年団などで参加できなかつた児童を除く8名と、保護者や兄弟が参加してフラッグ取りやバレー、ドッヂボールなどを約1時間30分おこないました。

この泥んこスポーツ大会は、

参加した下築翔君は、「最初に入つたらヌルヌルして気持ち悪かつたけど、走り回つたり、バレーをしたらとても楽しかった」と感想を話していました。

授業参かん  
中津川小五年 増田浩大君  
今日、五時間目に、授業参かんがありました。

そして算数をしました。整数と小数のかけ算をしました。やり方さえおぼえれば、かん單でした。

四年生と五年生で体育をしました。

わたしは、飛び込み前転ができなかつたです。

こつをつかんで、うまくなつてみたいです。

## 体育

中津川小五年 福田美咲さん

今日、体育が三時間目にありました。

四年生と五年生で体育をしました。

わたしは、飛び込み前転ができなかつたです。

こつをつかんで、うまくなつてみたいです。